

Le président russe assure que le convoi humanitaire de l'ONU en Syrie a été attaqué par les extrémistes



Moscou, 13 octobre, (RHC).- Le président russe, Vladimir Poutine, a confirmé la responsabilité des groupes terroristes dans l'attaque contre un convoi humanitaire de l'ONU à proximité de la ville syrienne d'Alep.

Vladimir Poutine a déclaré que la Russie a des informations sûres sur la participation des extrémistes à cette attaque, survenue le 19 septembre. Washington rend responsable Moscou de cet attentat.

Le président russe a rappelé que l'Irak ou la Libye avaient certes des défauts avant d'être la cible d'agressions des pays occidentaux mais qu'ils n'étaient pas le foyer d'aucune menace terroriste.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/108616-le-president-russe-assure-que-le-convoi-humanitaire-de-lonu-en-syrie-a-ete-attaque-par-les-extremistes>



Radio Habana Cuba